

INPEC cuenta con nuevas herramientas de radiocomunicación

Bogotá, 13 de Marzo de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

Durante un acto protocolario presidido por el Director de Custodia y Vigilancia, Coronel Hugo Javier Velásquez, se realizó la entrega de la primera fase del nuevo sistema de radiocomunicaciones que operará en el Instituto.

Buscando mejorar el servicio de radiocomunicaciones, El INPEC, por medio de la USPEC adquirió 22 radios de última tecnología para ser entregados a los grupos de operaciones especiales CORES y GRI y a las escuadras de remisiones de los Establecimiento que cumplen misiones en el territorio Nacional en diferentes desplazamientos con Privados de la Libertad.

Además, gracias al convenio derivado 091 del 2018 firmado entre POLICÍA NACIONAL – INPEC, se podrá contar con cobertura nacional, utilizando la red de comunicaciones troncalizada de la Policía Nacional, lo que se traduce en mayor seguridad.

A diferencia con los radios análogos que se vienen utilizando en el Instituto, esta nueva tecnología digital permite acceder a su ubicación por medio de GPS, tiene mayor seguridad de voz, mayor cobertura en el área nacional y además de una batería de alta durabilidad.

Se espera que con el nuevo plan de compras se asignen recursos para cambiar la totalidad de radios análogos que operan en el Instituto.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC

INPEC

Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario

Boletín No. 020

Boletín Informativo